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PLENIERE DES 6 ET 7 DECEMBRE 2010

RAPPORT « ECONOMIE » - FONCTION ACTION ECONOMIQUE ET

EMPLOI/ B. ANIMATION ET SOUTIEN AUX FILIERES D'EXCELLENCES

REGIONALES / ALINEA F  - FILIERE ENERGIES HAUTE-NORMANDIE –
VOTE NEGATIF DU GROUPE EUROPE ECOLOGIE

Intervention de Claude Taleb, 
Conseiller régional Europe Ecologie.

Monsieur le Président, cher(e)s collègues, 

Comme vous le savez, il y a un an, le groupe des Verts avait émis un vote négatif sur la

proposition d'apporter notre soutien à l'association Energies Haute Normandie.

Le groupe Europe écologie – Les Verts a changé de nom depuis lors mais ne trouve pas

aujourd'hui, dans les premières interventions de la filière, ni même dans les objectifs et le

plan stratégique à 3 ans qu'elle a élaborés et qui nous sont rapportés, les éléments qui

pourraient nous amener à changer de position.

Permettez-moi de vous expliquer en quelques mots la position qui est la nôtre.

Nous avons conscience du poids spécifique des producteurs d'énergie dans notre région.

Nous partageons, au sein de cette majorité et au-delà, les ambitions et les objectifs des

plans climat territoriaux et du paquet climat qui engage la France aux « 3 fois 20 », à

réduire significativement, d'ici 2020, ses consommations, ses émissions de CO2 et à

augmenter la part des renouvelables.

En dépit de cet environnement industriel régional... spécifique, les élus écologistes ont

décidé de supporter l'appel à projets Energie... Avec l'énergie de ceux qui espèrent que notre
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collectivité pourra ainsi fortement inciter et aider au développement d'activités et

d'entreprises de l'économie verte - les industries des renouvelables, l'éco-construction, la

mobilité durable - dans une région qui en est fort dépourvue.

Nous allons suivre avec grand intérêt le développement du projet WIN 1, plate-forme de

recherche en mer sur l'éolien offshore, les énergies marines et la connaissance des milieux

marins, qui est porté par la filière.

Nous sommes pragmatiques, et habitués à juger sur pièces et dans ce cas particulier

disposés à appuyer toutes les actions qui nous font progresser dans le sens de la mutation

écologique de l'économie.

Mais nous ne souhaitons pas remettre les clés de l'ambition des économies et de la

réduction des consommations dans les mains des cinq majors. Pour la seule raisons que leur

cœur de métier est justement, chaque matin, de nous inviter à davantage consommer les

divers fleurons de leurs bouquets.

Nous ne disons pas qu'il faut faire sans eux, mais qu'ils  ne doivent pas avoir le monopole

de la représentation et de la décision pour tous les acteurs du secteur des énergies.

Dans l'attente d'une telle évolution de la gouvernance de la filière, je ne vois pas comment la

position de notre groupe pourrait être modifiée.


